

Fecha: 20-01-2025

Medio: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Supl.: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV

Tipo: Noticia general

Título: La academia frente a los retos globales: preparando a los agrónomos del futuro

Pág.: 2

Cm2: 460,4

VPE: \$ 1.102.131

Tiraje:

36.000

Lectoría:

108.300

Favorabilidad:

 No Definida actualidad

Universidades del sur abordan los ejes fundamentales en la formación de los profesionales del agro

# La academia frente a los retos globales: preparando a los agrónomos del futuro

**E**n un mundo marcado por el cambio climático, la necesidad de sostenibilidad y la creciente demanda de alimentos seguros, las universidades chilenas están asumiendo un papel fundamental en la formación de profesionales innovadores y comprometidos con el desarrollo del sector agropecuario.

Estas instituciones están redefiniendo la educación y la investigación agrícola al integrar tecnologías avanzadas, promover la sostenibilidad y fortalecer la vinculación con el sector. Universidades como la Católica de Temuco, Austral de Chile y Universidad de La Frontera han desarrollado programas académicos que abordan la sostenibilidad desde un enfoque integral.

Incorporan contenidos de vanguardia en agroecología, tecnologías resilientes y manejo eficiente de recursos naturales, además de fomentar la investigación aplicada con proyectos innovadores que buscan mitigar los efectos del cambio climático, como el manejo del estrés hídrico y la captura de carbono.

